「ありがとう」をたくさん言おう



『ありがとう』の反対の言葉は?

2月の月目標は『「ありがとう」をたくさん言おう』です。では、「ありがとう」の反対の言葉ってなんだろう? 2月の全校朝会で1年生の神戸美由紀先生が話をしてくれました。

「ありがとう」という言葉にも反対の意味があるのを知っていますか?ヒントは「5文字」で最初の文字は「あ」で

す。正解は「あたりまえ」です。



「ありがとう」は、漢字で書くと「有り難し(ありがたし)」になります。これは、「有る」と「難しい」という漢字になります。あるのがむずかしい。つまり「めったにない」「めずらしい」ということに感謝する言葉なのです。その反対を考えてみましょう。あるのが難しくない。あるのが普通だ。つまり「あたりまえ。」これが、反対の言葉になるわけです。

人に何かをしてもらっても黙っているのは、その人に対して「あなたがそれをやるの

はあたりまえだよ。」と伝えていることと同じです。

学校生活は、友だち、地域の人、学校の先生、お家の方などたくさんの人のおかげで成り立っています。してもらったことを「あたりまえ」だと感じないでお世話なったときは、きちんと「ありがとう」と伝えましょう。

「ありがとう」の言葉がいっぱいで今よりもっとあたたかい雰囲気の田代小学校になることを期待しています。

6年生思い出をつぐる会思い出アロジェクト

2月10日(水)に全校児童と職員が参加しての「思い出を つくる会」を行いました。最初は、リレーです。6年チーム、 2・5年チーム、3・4年チーム、1年・職員チームで走りま した。最後まで全力で楽しく走ることができました。

次は「6年生クイズ」を縦割り班で答えていきました。「〇 ○さんの筆箱のキャラクターは?」「6年教室の目標にある漢 字は?」「○○くんの好きなお菓子は?」「○○さんの誕生日 は?」等むずかしい問題もありましたが、答え合わせに一喜一



憂しながら楽しい時間を過 ごすことができました。

この会は、「思い出を語る会」の中止を受けて6年生が企画から運営まで全て行ってくれました。素敵な思い出をありがとう。

令和2年度 学校○幼稚園関係者評価委員会

令和2年度第2回学校・幼稚園関係者評価委員会を2月17日(水)に行いました。本年度は、新型コロナウイルスの影響で、臨時休業があったり行事の中止や延期があったり縮小しての実施だったりと当初の計画通りには進まないことが多くありました。それでも先生方の頑張りと保護者、地域の方々のご理解とご協力で子ども達は、元気に健やかに今日まで過ごすことができました。本当にありがたいことです。

保護者の方々や児童・職員のアンケートをもとに評価委員会でいろいろなご意見を頂きました。本年度の評価を踏まえ、工夫・改善を加えて、次年度からスタートする西郷義務教育学校の教育を推進していきたいと考えています。学校・幼稚園関係者評価委員の皆様ありがとうございました。

なお、評価の結果につきましては、ホームページに掲載していきますのでご覧下さい。

※更新は年度末を予定しています。

3月行事予定

1日(月) 全校朝会、教育相談、委員会

2日(火) 新登校班編成集会、クラブ活動

3日(水) 卒業式練習

5日(金) お別れ遠足

7日(日) 日曜参観日、記念碑除幕式

8日(月) 振替休業日

9日(火) 卒業式練習、読み聞かせ

11日(木) クリーンタイム

16日(火) 中学校卒業式

17日(水) 卒業式予行練習

20日(土) 春分の日

2 4 日 (水) 卒業式準備 田代幼稚園卒園式

25日(木) 田代小学校卒業証書授与式

26日(金) 修了式、大掃除、閉校式、離任式

※ 主な学校行事です。都合により変更の場合がございます。

增刷決定! 田代小閉校記念誌

なんと!なんと!たくさんの「田代小閉校記念誌」への申 し込みがあり、増刷が決定しました。

ありがとうございます。

記念品のトートバックも残りわずか。今がチャンス! ご希望の方は、お早めに田代小学校へ

詳しくは ☎0982-66-2007 田代小教頭まで

★春休み 3月27日(土)~4月7日(水)

開校まで41日

【2月18日現在】